

1500 Euro für „Strolche“

Spende der Sparkasse kommt Spielzimmer in Oberveischede zu Gute

OBERVEISCHEDE. Die Kinder und Erzieherinnen vom Kindergarten „Die kleinen Strolche“ in Oberveischede konnten sich über eine Spende der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden in Höhe von 1500 Euro freuen.

Werner Rudolph, Leiter Privatkunden Olpe, überreichte den symbolischen Scheck an Markus Feldmann, Vorsitzen-

der des Elternvereins, sowie an die Kindergartenleiterin Bernadette Gastreich und Geschäftsführerin Michaela Krenzler. Damit leistete die Sparkasse einen Beitrag zu den umfangreichen Baumaßnahmen, die notwendig waren, um nun auch Kinder unter drei Jahren in einem eigenen Spielzimmer betreuen zu können. Der fröhlich eingerichte-

te Raum bietet den jüngsten Kindergartenkindern viel Platz zum Toben und eine Kuschecke zum Ausruhen. Zusätzlich wurden noch ein „Bällchenbad“ und ein Wickelraum eingerichtet.

Die Sparkasse unterstützt den Kindergarten aus den Mitteln der Sparlotterie. 25 Prozent fließen für gemeinnützige Zwecke in die Region zurück.



Werner Rudolph (rechts) überreichte den symbolischen Scheck an Markus Feldmann, Bernadette Gastreich und Michaela Krenzler.

Foto: privat